
総務産業委員会報告書 
 

   令和4年3月24日 

 

備前市議会議長 守 井 秀 龍  様 

 

委員長 川 崎 輝 通 

   

 

令和4年3月24日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

案         件 審査結果 少数意見 

議案第43号 備前市長等の給与及び旅費に関する条例の一部を改正

する条例の制定について 
原案可決 なし 

議案第44号 備前市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

の制定について 
原案可決 なし 

議案第45号 備前市一般職の任期付職員の採用及び給与の特例に関

する条例の一部を改正する条例の制定について 
原案可決 なし 
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総 務 産 業 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 令和4年3月24日（木） 第1回定例会（最終日）休憩中 

開議・閉議 午前9時54分 開会  ～ 午前10時00分  閉会 

場所・形態 委員会室 会期中（第1回定例会）の開催 

出 席 委 員 委員長 川崎輝通 副委員長 田口豊作 

 委員 土器 豊  掛谷 繁 

  尾川直行  石原和人 

欠 席 委 員  なし   

遅 参 委 員  なし   

早 退 委 員  なし   

列 席 者 等 議長 守井秀龍   

傍 聴 者 議員 なし   

 報道 あり   

 一般 なし   

説 明 員 総務部長 高橋清隆 総務課長 神田順平 

審 査 記 録 次のとおり    
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              午前９時５４分 開会 

○川崎委員長 おはようございます。 

 ただいまの出席は６名でございます。定足数に達しておりますので、これより総務産業委員会

を開会いたします。 

ただちに本委員会に付託された議案の審査を行います。 

************************* 議案第43号の審査 ********************** 

まず、議案第４３号備前市長等の給与及び旅費に関する条例の一部を改正する条例の制定につい

ての審査を行います。 

本案について質疑を希望される方の発言を許可します。 

ありませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようですので、質疑を終了いたします。 

 これより議案第４３号の採決を行います。 

 本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。よって、議案第４３号は原案のとおり可決されました。 

 以上で議案第４３号の審査を終わります。 

************************* 議案第44号の審査 ********************** 

次に、議案第４４号備前市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定についての

審査を行います。 

本案について質疑を希望される方の発言を許可します。 

○掛谷委員 先ほどの質疑で、一般職は３，２００万円の影響額、再任用職員の影響額はいかほ

どか。 

○神田総務課長 フルタイムの、短時間でない再任用の職員は入ってございます。 

○掛谷委員 一般職と分けて報告はできますか。 

○神田総務課長 現在は全体として把握しておりますので、申し訳ございません。 

              〔「結構です」と掛谷委員発言する〕 

○川崎委員長 ほかにはありませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようですので、質疑を終了いたします。 

 これより議案第４４号の採決を行います。 

 本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。よって、議案第４４号は原案のとおり可決されました。 
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 以上で議案第４４号の審査を終わります。 

************************* 議案第45号の審査 ********************** 

続いて、議案第４５号備前市一般職の任期付職員の採用及び給与の特例に関する条例の一部を改

正する条例の制定についての審査を行います。 

本案について質疑を希望される方の発言を許可します。 

○尾川委員 対象者は何人になるんですか。 

○神田総務課長 １２月支給対象分としては２名でございます。 

○尾川委員 これ以外の処遇の任期付きもおられると思うんですが、その人たちは対象外と考え

たらいいんですか。 

○神田総務課長 これ以外とおっしゃられるのが判然としませんが、任期付きとしては２名とい

うことで……。 

              〔「２人しかおらんのか」と尾川委員発言する〕 

はい。 

○尾川委員 対象者にしないことはできなんだわけ。国からの通達があるんですか。 

○神田総務課長 あくまで、市におきましては国公準拠してございます。任期付きにつきまして

も原則対象ということになりますので、同じようにさせていただいております。 

○川崎委員長 ほかにはありませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようですので、質疑を終了いたします。 

 これより議案第４５号の採決を行います。 

 本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。よって、議案第４５号は原案のとおり可決されました。 

 以上で議案第４５号の審査を終わります。 

 以上で議案の審査を終わりましたのでこれで、総務産業委員会を閉会といたします。 

 御苦労さまでした。 

              午前１０時００分 閉会 


